

Giesing ist Kult.

Die **SPD-Fraktion**
im Bezirksausschuss 17
Obergiesing-Fasangarten

München, 16. Februar 2015

Unterkunft McGraw-Kaserne- Ort für Begegnungen schaffen
zur BA-Sitzung des Stadtbezirks 17 Obergiesing-Fasangarten
am 10. März 2015

SPD-Antrag

Ort für Begegnungen und des Kennenlernens schaffen Öffnung der „Student Union“ für die Unterkunft in der McGraw-Kaserne

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert sich im Rahmen ihrer Möglichkeiten bei der Bayerischen Staatsregierung und der Regierung von Oberbayern dafür einzusetzen, dass die „Student Union“, die ehemalige Snack-Bar der StudentInnen der University of Maryland, für die Unterkunft auf dem Gelände der McGraw-Kaserne geöffnet wird und an diese angegliedert wird.

Begründung:

In der Planung der Unterkunft auf dem Gelände der McGraw-Kaserne fehlt es an ausreichendem Raum zur Freizeitgestaltung. Durch die Öffnung der „Student Union“, welche direkt neben dem Eingang zum Gelände der Unterkunft liegt, könnte ein Ort der Begegnungen und des Kennenlernens geschaffen werden. Angelehnt an das Projekt in der Bayern-Kaserne sozusagen ein „Lighthouse-XXL“. Einerseits könnte man in dem Gebäude Deutsch-Kurse und andere Freizeitangebote anbieten. Andererseits wäre dies auch der ideale Ort um ein „Eine-Welt-Café“ anzubieten und so die Begegnung zwischen den neuen und alten Bewohner des Viertels zu ermöglichen. Ausgehend von der Historie des Gebäudes als „Snack-Bar“ der StudentInnen der University of Maryland und somit als beliebter Freizeittreff wäre die Öffnung und die Schaffung eines Ortes der Begegnung und des Kennenlernens eine perfekte Fortführung der Geschichte. Nicht zuletzt würde durch die Tatsache, dass das Gebäude nicht auf dem Gelände der Unterkunft liegt auch der Privatsphäre der Bewohnerinnen und Bewohner Rechnung getragen und ein zu großer

Publikumsverkehr auf dem Gelände der Unterkunft könnte vermieden werden.

Möglicherweise bietet das Gebäude zudem zusätzliche Lagermöglichkeiten für Bedarfsgegenstände der Einrichtung. Die Kapazitäten in der Ausstattung der Einrichtung sind bereits unter der derzeitigen Auslastungszahlen problematisch.

Birgit Knoblach
Fraktionssprecherin
SPD-Fraktion BA 17

Matthias Hügenell
SPD-Fraktion BA 18